

Communiqué de presse

01/02/2019

Lille

L'ALEFPA (Association Laïque pour l'Éducation, la Formation, la Prévention et l'Autonomie), fête son sixième anniversaire en 2019.

Implantée en France métropolitaine et en Outre-Mer, l'ALEFPA s'appuie sur plus de 2500 professionnels pour accompagner des enfants et des adultes en situation de handicap, des enfants et des adultes en difficultés sociales, des enfants présentant des problématiques de santé et des enfants pris en charge en Centre Médico-Psycho-Pédagogique.

La volonté affirmée par le Projet Associatif de notre association, est de permettre à plus de 10.000 personnes accompagnées, de réaliser, avec les professionnels qui les côtoient, la mise en place de leur projet de vie afin de devenir des acteurs de notre société.

A l'occasion du sixième anniversaire de l'ALEFPA, et afin de valoriser l'organisation territoriale de notre association, chaque mois, un ou deux territoires d'implantation seront mis à l'honneur avec en point d'orgue de ces manifestations, un colloque au Grand Palais de Lille le 4 juin 2019. Le thème retenu pour ce colloque est : « *le fait associatif : entre tout-Etat et marchandisation* ».

Contact presse :

Vincent Logez

06 89 10 22 20

vincent.logez@alefpa.asso.fr

